

NÉCROLOGIE



Elysée DUROUX
(promotion 1938)

C'est un jeune qui vient de disparaître. Elysée DUROUX, né à Saumur, en 1916, était le fils d'un de nos grands chirurgiens Lyonnais. Après avoir fait ses études secondaires au Collège Saint-Thomas d'Aquin, il fut reçu à l'Ecole de Chimie, d'où il sortit trois ans plus tard, second de la section de Parfumerie. Il resta encore une année à l'Ecole comme préparateur et montra, dans cette fonction, toutes ses qualités de discipline et de cœur qui lui étaient propres.

A la déclaration de guerre, Elysée DUROUX est envoyé à Poitiers d'où il sort Aspirant et part, comme volontaire, aux Armées au 3^e R. A. C. Une croix de guerre, bien méritée, vint récompenser son courage.

Il rentre à Lyon après les hostilités et crée un Laboratoire de produits pharmaceutiques, « l'Institut Pharmaceutique et Sérologique du Sud-Est », où il consacre toute son activité. Il lutte contre les mille difficultés des jours sombres qui suivent l'armistice et, grâce à sa ténacité et sa clairvoyance, l'I. P. S. S. E. se développe rapidement. Il songe déjà aux camarades de l'Ecole qu'il pourra faire entrer dans son laboratoire.

Mais la guerre l'a marqué, usé prématurément. Engagé dans les plus grandes batailles, les explosions l'ont ébranlé et il disparaît, à vingt-cinq ans, emporté par une hémorragie méningée, rançon de son courage et de son devoir.

Tous les camarades qui l'ont connu, savent combien Elysée DUROUX était sympathique et connaissaient le remous d'amitié qu'il laissait derrière lui.

On se souvient qu'il fut, pendant deux ans, Président de l'Amicale Chimie-Tannerie où son dévouement et son esprit de bonne camaraderie furent très appréciés.

La mort l'a enlevé en pleine jeunesse, frappant d'une stupeur douloureuse ses amis nombreux, accablant d'une détresse infinie les siens et ceux qui l'aimaient.

En cette douloureuse circonstance, l'Association présente à la famille de notre regretté camarade, ses bien vives et très respectueuses condoléances.

L. G.